

ESTRELLA DEL BÁSQUETBOL VENDE SU MANSIÓN, PERO CON 67% DE DESCUENTO

La estrella del baloncesto Michael Jordan finalmente vendió su mansión de lujo en el área de Chicago por un precio significativamente más bajo del que pedía, según Bloomberg.

El comprador pagó US\$ 9,5 millones por la propiedad, según los registros públicos. El precio de venta representa una rebaja del 67% sobre el valor inicial de US\$ 29 millones publicado.

Katherine Malkin, agente inmobiliaria de Compass que representa a Jordan, confirmó la venta y declinó hacer más comentarios. La lujosa casa de 2.973 metros cuadrados en Highland Park, construida durante los años en que Jordan fue campeón con los Chicago Bulls, cuenta con una cancha de baloncesto de tamaño reglamentario, otra de tenis y una sala de fumadores. La propiedad cuenta con nueve habitaciones, 19 baños y un detalle especial: el emblemático número 23 de la camiseta de Jordan adorna la puerta.



La casa de 2.973 metros cuadrados en Highland Park, Chicago, EE.UU.